



**6 Pièces**

**225 m<sup>2</sup>**

**Réf. 949V156M**

**2 390 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Maison à vendre (83240)

Bertrand Foucher Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER vous propose au cœur d'un lotissement très prisé et au bout d'une impasse, une splendide VILLA CONTEMPORAINE de 225 m<sup>2</sup> habitables sur un terrain 2086 m<sup>2</sup> orienté PLEIN SUD. La villa se compose au rez-de-chaussée, d'une entrée donnant sur un immense salon/séjour baigné de lumière et ouvrant sur la terrasse plein SUD. Une très grande cuisine séparée et totalement équipée, une arrière-cuisine, une chambre (ouverte sur la terrasse), une salle d'eau, un wc. un wc invité. Au rez de jardin, une suite parentale avec salle de bain, dressing et wc, une seconde suite avec ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER offers you in the heart of a very popular subdivision and at the end of a dead end, a splendid CONTEMPORARY VILLA of 245 m<sup>2</sup> of living space on a plot of 2086 m<sup>2</sup> facing FULL SOUTH. The villa is made up on the ground floor of an entrance leading to a huge living room/living room bathed in light and opening onto the SOUTH-facing terrace. A very large separate and fully equipped kitchen, a utility room, a bedroom (opening onto the terrace), a bathroom, a toilet. a guest toilet. On the garden level, a master suite with bathroom, dressing room and toilet, a second suite ...

## **BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

